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団結して 分会目標 40 名を達成しよう 

瀬戸市で第 18 回定期大会開催 

11 月 29 日、新型コロナウイルス感染に気を付

けながら、瀬戸市文化センターにおいて、愛知分

会第 18回定期大会を開催しました。 

先ず、加藤利雄副委員長が開会にあたり挨拶し、

今年度亡くなった 6 人の組合員に対して全員で黙

祷しました。その後、議長に藤岡健三さん、その

他、選挙管理委員に池野惠さん、資格審査委員に

田中良秀さんが選出されました。 

議長に選出された藤岡さんは「議案書にある議 

事日程に沿ってスムーズな進行と、活発な討論で 

大会を成功させたいと思っています。みなさんの 

病状から時間短縮のため簡素化して進めますので 

ご協力をお願いします」と挨拶しました。 

 松原委員長は「一昨年末より新型コロナウイル 

スにより、思うように活動ができなかったのです 

が、それでもいろんな活動が前進しています。1年 

を総括する報告やみなさんからの発言などで、18 

回の大会を成功させましょう」と、挨拶しました。 

昨年と同様、来賓の挨拶をお願いしていないた 

め、佐々木副委員長がメッセージの寄せられた支

部・分会を紹介して、その中から 1 通のメッセー

ジを丁寧に読み上げました。 

2020 年の活動報告の中でトンネルじん肺訴訟

については、「提訴してから 25年、大きな成果を

勝ち取ってきた。これまで、被告ゼネコンの法的

責任のあることを前提として、じん肺被害者に応

じて和解を行う「統一和解基準」を確立して、司

法解決による被害救済を行ってきた。国との間で 

14年前、『合意書』を締結し『粉じん障害防止規 
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則の改正』『土木工事積算基準の見直しで労働時

間が 8 時間に改訂』を実現。今年 4 月から「粉じ

ん障害防止規則及び粉じん対策に関するガイドラ

インの改正」を実現し、国との『合意書』の完全履

行を果たした」と報告されました。 

その後、会計決算報告・会計監査報告・2021 年

度の運動方針などが提案され、今年度も組合員か

らの紹介と相談会などの開催で、40名の分会を取

り戻すことが提案されました。 

質疑・討論では、10 月 15 日認定となった田中

良秀さんが「2月初めに申請して、やっと認定にな

りました。わからないことばかりですが、これか

ら宜しくお願いします」と挨拶されました。 

最後に佐々木副委員長が閉会挨拶をして、松原 

委員長の「団結してがんばろう！」で締めくくり

ました。 

2021年度 新執行部 

執行委員長  松原義弘  

副執行委員長 加藤利雄 佐々木信治 

書記長    石村ひろ江 

執行委員   寺川哲夫 池野惠 泉谷幸蔵  

       赤羽平吉 田中良秀 

会計監査   藤岡健三 河合鍈一 

 

 

激励のメッセージをありがとうございます 
・  ・  ・  ・  ・  ・  ・  ・ 
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  みんなのひろば  
今年の抱負・目標     

病気の夫とともに、毎日 1 時間ほどのウォーキ

ングを楽しみながら、健康維持に努めます。 

                 …山内秀子 

家族が健康で仲良く暮らせますように。 

                 …河合鍈一 

コロナが終息して、マスクなしで自由に好きな

所に行けるようになりますように。…藤岡健三 

今年のモットーは『家族の絆』。家族が助け合

いながら心を 1 つにしてゆけたらと思います。 

…赤羽美津子 

日課としているラジオ体操と 1 日 5000歩以上

のウォーキングを続けることです。…松原義弘 

年女です。みんなに迷惑かけないよう自分でで

きることは自分でします。    …船越俊子 

組合費の振込について（ＡＴＭ）で 

 ゆうちょ銀行の通帳から現金自動支払機で直接

組合費の振込みができます。通帳を持っている方

はやってみてください。分からない時は、振込用

紙を持って郵便局窓口で教えて貰って下さい。 

 

1月の予定 

7日 トンネル訴訟現場確認調査 

9日 県本部春闘討論集会 

13日 浜松 新年会 

17日 瀬戸 新年会と第 1回会議 

22日 県本部 第 240回執行委員会 

 
※ 第 1回分会会議 1月 17日（月） 

  11時、瀬戸文化センター集合。 

 

 新年のご挨拶  

執行委員長  松原 義弘 

愛知分会のみなさま、新年明け

ましておめでとうございます。家

族そろって、健やかな新年をお迎

えのことと存じます。 

時の経つのは早いもので、定期

大会も 18 回を数えています。私

も組合加入して 7 年を過ぎましたが、執行委員長

も 6 年連続で仰せつかり、厳しい環境下ですが一

年間よろしくお願いします。 

私が組合加入した頃は、43名の組合員が在籍し

ていましたが、持病の悪化等で亡くなる人が増加

し、現在は 26名になってしまいました。 

その間、相談会等開催して組織拡大に努めてま

いりましたが、オレオレ詐欺等の横行もあり相談

者も少なく、ここ 2年間は新型コロナの影響にて、

活動も制約され相談会もままなりませんでした。

このままでは分会運営も厳しくなる一方です、皆

さんと力を合わせ組織建設の目標に向けて一緒に

頑張りましょう。 

新年度は、私たち高齢者には医療保険 2割負担・

年金カット・物価高等で生活の負担は増えるばか

りです。新型コロナも新たな変異株の出現で、こ

の先どうなるか不安ですが負けておれません。ど

うか一人ひとりが気を付けて分会会議には元気な

顔を見せて下さい。一緒に頑張りましょう。 

     

          

 

 

 

組合員数 ☆認定組合員数 ２６ 人 

☆組合員総数  ２７ 人 

訃報 藤田務さんが 12 月 12 日逝去されまし

た。心からご冥福をお祈りいたします。 

 

 

 

 

 

 

  

 新年会のご案内  
浜松新年会 

＊日時   令和 4年 1 月 13日(木) 

 診療所に集合 

＊連絡先・090-6598-1970 佐々木まで 

瀬戸新年会 

＊日時   令和 4年 1 月 17日(月) 

＊場所   木曽路瀬戸店 

＊時間   11時 30分～13時 30分 

＊会費   会費 2,000 円  

＊集合   11時 瀬戸文化センター  

食後、第 1回分会会議を予定。1/9 

＊連絡先・080-5123-9404・1/9 までに松原へ 

コロナの状況で中止する場合もあります。 

            

 

 

 

 

 


